

## GAZ DE SCHISTE – Total va « trouver une solution »

S'exprimant vendredi dernier devant l'Assemblée générale des actionnaires de Total, Christophe de Margerie s'est voulu toujours optimiste sur les perspectives de son groupe dans le gaz de schiste en France, malgré la loi adoptée la semaine dernière par les députés. Il en a profité pour annoncer la signature d'un accord de partenariat avec le géant américain ExxonMobil, dans un projet en Pologne.

Commentant la loi votée la semaine dernière, qui interdit la technique de fracturation hydraulique en France, le patron de Total souligne que « ce qui a été voté n'exclut pas la compagnie de son droit minier ». « Le texte est habile. On va s'en sortir et trouver une solution dans les années à venir (...) On reviendra sur scène et expliquer qu'on ne peut pas utiliser que le soleil et les oiseaux. Nous faisons des recherches avec Cheasapeake pour améliorer le processus de fracking » a expliqué Christophe de Margerie.

Confiant dans l'avenir du gaz de schiste dans l'hexagone malgré cette nouvelle loi et l'opposition des écologistes, le président de Total a précisé qu'« il faut rester low profile en cette période ».